
本日出席 12人
欠席 　９人
出席率
第3328回のメークアップ 　３人
第3328回の出席率

卓話　「段ボールができるまで」

　３月26日（日）開催のIMは、登録料を１万円とし
た。ご協力をお願いする。プログラムとポスターを
作成した。最終チェックの後、来月早々、関係機
関に郵送したい。

川岸ガバナー補佐

　年忘れ家族例会を12月23日（金）に開く。出欠
のFAXを送ってあるが、今日締め切りなので、厳
守でお願いします。

春海親睦活動委員長

委員会・ガバナー補佐 報告

中田幸雄君
　卓話は、中田幸雄君が
「段ボールができるまで」の
題で担当した。日本の製紙
業界の現状を示しながら、
段ボールの原料がどのよう
に回収されて、製品として
出来上がるかを動画も交え
て分かりやすく説明した。

　入社して40年余り、長らく段ボール業界に身を
置いてきた立場から話をする。日本で製紙が一
番盛んなのは静岡県。水を大量に使うので、海に
近い場所が好立地とされる。富山県内では高岡
の中越パルプが有名だ。世界の製紙業は中国が
断トツで１位、アメリカが２位、日本は３位。
　一番身近な新聞紙は昨今の新聞離れで需要
が減っている。コピー用紙はコロナでリモートワーク
が進み、消費が思わしくない。段ボール需要は通
販が支えている。
　廃品回収のシステムで古紙屋を通して製紙会
社に届き、段ボールの原紙が作られる。
　製造工程について、原紙を長さ100ｍもあるコ
ルゲータ―という機械に通し、波形の中芯に外装
用の表ライナーと内装用の裏ライナーと呼ばれる
平らな原紙を貼り合わせて三層の段ボールの
シートが出来上がる。さらに印刷、型抜きなどを経
て用途に応じた段ボールが完成する。
(※会報作成者・小池は例会を欠席。録音した音声が
動画のBGMで聞き取りにくかったため、不明な点はアイ
ザックのウェッブサイトと一般的な段ポールの製造工程
を参照しました。中田様お許しください。）

出席報告

57.14%

66.66％→80.95％

会長あいさつ 西村敏信会長

魚津ロータリークラブ会報誌

2022-2023年度

会長　西村　敏信

幹事　茶谷　   勝

第3330回例会
2022年11月25日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津
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　12月を迎えようとしている。１
年間、早いですね。企業経営
者の多くは社員のボーナスの
査定が終わった頃だ。私の場
合は、本当に公平に査定でき
ているか悩んでいる。休日出勤
して、じっくり一人一人顔を思い
浮かべ、業績を振り返りながら
行っている。

結婚しないのかと思っていたら、不思議な出会い
で良い旦那を見つけてくれました。家族が増えた
ということで、楽しく過ごしていきたい。ただ、妻か
らの教育指導はお手柔らかにお願いしたい。

　妻の68回目の誕生日を祝っていた
だき、ありがとうございます。一つ年上
なので、私は教育されている立場で
す。今月５日に娘が結婚いたしました。

　この夏と秋は、生活応援特別加給ということで、
少し加算をしている。社員あっての会社であるの
で、社員が少しでも笑顔になれば、自分にとって
は満足だ。
　ところで、元気なうちに「終活」しなければと思っ
ている。家には不用なものがたくさんある。処分し
てお金に替え、孫の卓球の遠征費に充てたい。
　コロナの感染が増えており、気を付けていただき
たい。皆さん、年忘れ家族会に参加しましょう。楽
しい年末になるよう願いたい。

Happy Birthday

中田夫人（10月21日）



本日出席 １３人
欠席 　８人
出席率
第3329回のメークアップ 　２人
第3329回の出席率

岩崎ロータリー財団常任委員長（茶谷幹事代読）

米山奨学金受け渡し

スッバ・ソニさん　「感染で予定はすべて延
期になりました。その分、今週から来週かけ
て岐阜県でのヒアリング調査などがあり、忙
しいです。でも頑張ります」

ニコボックス報告

羽田陸朗君 誕生祝い

稲盛仙三君 ソニさんようこそお越しくださいました。
孫の就職が決まり一安心です 　米山奨学会とロータリー財団について、会員の皆さん

に寄付のお願いや情報発信をする計画だったが、未だ
実施しておらず、下半期に向けて情報収集したい。

平﨑奉仕プロジェクト常任委員長

　旬の小旅行を実施したが、会員相互のつながりを深
める意味で、できるだけ参加をお願いしたい。青少年の
健全育成ではティッシュを配ってアピールする行事に
参加した。環境保全では、河口清掃、あじさい園の除
草を行った。職業奉仕表彰は順番から言うと会長、幹
事、稲盛さんの会社から推薦していただきたい。

2022年12月２日(金)
12:30-13:30

スカイホテル魚津

西村敏信君 スッバ・ソニさんがお元気になられてよ
かったです

上期常任委員長活動報告

魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

第3331回例会

　年次総会を開き、会長・茶谷
勝君、幹事・岩崎正人君、会
計・吉森勝代君、直前会長・西
村敏信君、会長エレクト・川岸
芳雄君とする次年度役員選任
議案を満場一致で承認した。
茶谷次期会長が抱負を述べ
た。以下は要旨。

　69代会長に承認いただき、感謝申し上げます。
総会の段取りでご迷惑をかけ、ご心配のことと思
います。サッカーW杯でサムライブルーがドイツ
戦、スペイン戦、いずれも後半逆転してグループ
リーグを勝ち抜いたように、私も後半に力を発揮
するタイプなので、皆さんをリードできると思いま
す。魚津RCブルー21人も、諸先輩の経験と若手
の元気を力に、頑張ります。

を見るのに、２時に起きてしまったそうです。日本
代表の活躍によって、津々浦々、年齢を問わず
盛り上がっているのだと実感しました。何か趣味や
興味を持って感性を磨く間は呆けないということ
で、私も実践したい。

　昨日は福井でカニ三昧の生
活をしていた。今朝は４時起き
で、W杯をテレビ観戦した。実
は中学時代はサッカーをやって
いた。メキシコ五輪で日本代表
が銅メダルを獲得して感動し
た。中でも三菱重工の杉山選
手に憧れた。

出席報告

61.90%

57.14％→66.66％

小池公共イメージ常任委員長
　月はじめの「ロータリーの友」からのお勧め企画紹介
は11月を除き、毎月達成できた。約束していた会報の
特別号発行についても、裏表２頁で第３回小学生英語
スピーチコンテストを特集した。７月上旬に金沢市で開
催された国際ロータリー第2610地区の公共イメージ委
員長会議に参加し、ロータリー活動の対外的なアピー
ルのあり方について議論を深めた。

　誕生祝い、ありがとうございます。
今日、80代の女性が「先生、寝不
足で血圧上がっている」と診察を受
けに来られた。午前４時から放映
のサッカーW杯日本VSスペイン戦

年次総会

次期会長に茶谷勝君

中田クラブ管理運営常任委員長

会長あいさつ 西村敏信会長

私は足が速かったので、左ウイングだった。イン
テック入社後も社会人３部に属したサッカー部に
入ったが、走ったら５分が限界だった。サッカーは
気持ちをわくわくさせてくれるスポーツであり、今
後もわくわくする機会を増やしてくれるだろう。

Happy Birthday

羽田陸朗君（５日）

　現会員は21名と厳しい状況が続くが、半年で三由さ
んと澤﨑さんの２名が入会した。会員増強はリストアッ
プ中であり、全員で対応していきたい。親睦を深めるた
めの諸行事は３年間コロナに痛めつけられたが、10月
30日には旬の小旅行を開催。今月23日には年忘れ
家族例会がある。盛り上がりを期待している。

辻会員増強常任委員長

　３、４の両日、金沢で開かれる2610地区の会員増強
に関する会合に出席する。ディスカッション形式で行わ
れ、各クラブの危機感や問題点が出てくると思うので、
しっかり勉強してきたい。


